



Nombre de alumnos: kinberli Gálvez Barrios

Nombre del profesor: Jezabel ivonne Silvestre Montejo

Nombre del trabajo: la empresa

Materia: estructuras Organizacionales

Grado: Tercer cuatrimestre

Grupo: LAE

FRA. COMALAPA CHIAPAS A 16 DE MAYO DE 2020

INTRODUCCIÓN

A continuación veremos que es una empresa la importancia que tiene en nuestra sociedad, que es lo se busca al formarla y lo que se necesita para que esta funcione a perfección y evitar posibles fallos. También abordaremos como es que esta estructurada jerárquicamente, y algunas de sus clasificaciones conforme a la actividad o servicio que estas realizan o conforme a el tamaño de éstas, o también conforme a la procedencia de sus capital ya sea publica o privada.

LA EMPRESA

Una empresa es una organización de personas y recursos que buscan lucrar con el desarrollo de alguna actividad en particular.

La creación de una empresa se debe a cubrir algún servicio o necesidad en nuestro entorno para poder beneficiarse de el mismo. Para la creación de una empresa se debe de tener o reunir los recursos necesarios ya sea económicos, logísticos, materiales etc. para cumplir los objetivos deseados.

Las empresas se clasifican de distintas maneras por ejemplo según la actividad que realizan se dividen en 3 sectores, primario, secundario y terciario.

El primario: se engloban lo que es extracción de recursos naturales directamente sin modificarlos.

el sector secundario: se refiere a modificación de la materia prima convirtiéndola en algún producto más.

El sector terciario este nos brinda servicios ya sea la comercialización de algún producto o algún servicio como los Hoteles paquetería etc.

También se pueden clasificar conforme a la procedencia de el capital, esta es de la siguiente manera.

Empresas públicas: son las que pertenecen al sector publico de cada estado tiene como propósito generar el interés de la colectividad y están a cargo de mayoría de la ciudadanía.

Empresa privada: esta están a cargo de individuos particulares su principal objetivo es lucrar.

Empresa mixta: aquí tienen participación ambas empresas publica y privada ambas tienen derecho de tomar decisiones.

SEGÚN SUS TAMAÑO

Empresas pequeñas: son las que no necesitan mucho capital, tecnología ni potencial humano para poder realizar sus actividades ya que son sencillas.

Empresas medianas: es necesario tener potencial humano y mucho capital menos capacidad tecnológica que las empresas grandes.

Empresas grandes: debe de tener un gran potencial humano, mucha capacidad tecnológica y mucho capital ya que al ser una empresa grande debe de satisfacer a mayor cantidad a la sociedad.

ESTRUCTURA DE UNA EMPRESA

Las empresas pueden estar constituidas de distintas formas según la actividad o servicio que estas nos brinden Pero todas tienen relación ya que la mayoría está conformada de manera jerárquica: presidente, vicepresidente, directores, gerente etc. Teniendo en cuenta que el factor fundamental es el capital humano.

Conclusión

Una empresa es una organización de personas que realizan alguna actividad, elaboran productos o nos brindan algún servicio, todo esto con el fin de lucrar. Sin embargo esta no sería posible sin tomar en cuenta los elementos básicos de ella según lo el. Servicio o productos que nos quieran vender, pero todas ellas no serían posibles sin el recurso humano todas las empresas sin excepción alguna necesitan de el recurso humano para que esta funcione. Las empresas también se pueden clasificar según la actividad o servicio que realicen, en esta clasificación tenemos a tres sectores que es el primario este se encarga de la producción o extracción de los recursos naturales sin modificarlos, luego está el sector secundario este se encarga de transformar los recursos y realizar productos nuevos este sector también es conocido como sector industrial, por ultimo se encuentra el sector terciario éste se encargan de brindarnos algún servicio por ejemplo los hoteles Hola comercialización de algún producto que realice el sector secundario o industrial. Las empresas también se pueden clasificar conforme la procedencia de su capital ya sea pública o privada o mixtas un claro ejemplo de esto son los hospitales hay hospitales públicos y privados o mixtos. También se pueden clasificar conforme a su tamaño las empresas pequeñas no necesitan de mucho capitán y de tantos recursos para que esto funcione las empresas medianas necesitan tener potencial humano y mucho capital las empresas grandes necesitan mucho potencial humano mucho capital y mucha tecnología para que está pueda funcionar y cumplir con los requisitos que la sociedad demanda esta clasificación esta muy clara ya que si la empresa es pequeña claramente no produce lo mismo que una empresa grande ya que para esto se deben de tomar en cuenta las posibilidades que esta tiene para poder lograrlo.